

BAB VI

Kesimpulan dan Saran

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab sebelumnya yang peneliti lakukan dengan berlandaskan mengenai kepemimpinan politik menurut Andrew Heywood dapat dipahami dalam tiga perspektif yaitu kepemimpinan sebagai pola perilaku, kepemimpinan kualitas personal, dan kepemimpinan sebagai nilai politik.

Dalam kepemimpinan Elly Thrisyanti selaku Ketua DPRD Kota Padang, Elly Thrisyanti memiliki kepemimpinan sebagai pola perilaku, Hal ini terlihat dari meningkatnya kinerja anggota DPRD dari kepemimpinan sebelumnya dan keahlian Elly Thrisyanti dalam mengakomodir banyak nya permintaan dari sekretariat dan staff yang ada di DPRD. Selanjutnya pada kepemimpinan kualitas personal dimana Elly Thrisyanti merupakan sosok yang ramah dalam artian tidak memandang bulu dalam setiap berurusan dan menghormati setiap anggotanya. Kemudian Elly Thrisyanti juga mempunyai kepemimpinan sebagai nilai politik, dimana beliau merupakan sosok pemimpin yang dapat menjadi contoh bagi para anggotanya dalam menjalankan tugas dimana dari uraian diatas dapat dilihat Elly Thrisyanti telah memberikan kontrol yang cukup baik kepada anggotanya sehingga dari tugas yang dijalankan oleh anggotanya dapat berjalan dengan baik dengan sebaik – baiknya.

6.2 Saran

Setelah melakukan penelitian ini, peneliti dapat menyarankan pada peneliti menyadari kekurangan penelitian ini terutama dari segi penulisan. Bagi setiap pemimpin terutama perempuan, juga harus mampu membuktikan diri sebagai seorang pemimpin dengan program-program dan prestasi-prestasi yang diperoleh oleh daerah yang dipimpin. Pemimpin perempuan harus mampu menunjukkan sikap adil dan layaknya perempuan yang mampu bersikap lembut namun tetap tegas dan mampu memposisikan dirinya sesuai dengan situasi yang dihadapinya. Selain itu, pemimpin perempuan juga harus mampu berkomunikasi dan melakukan pendekatan-pendekatan yang lebih lembut agar masyarakat yang dipimpin dapat dengan terbuka dan tidak memiliki jarak untuk menyampaikan aspirasinya kepada pemimpinnya. Selain itu penelitian ini masih memiliki kekurangan lain, yaitu ada beberapa data yang tidak bisa di dapatkan oleh peneliti karena terbatasnya peneliti untuk mencari informan. Berdasarkan hasil penelitian ini, bagi yang ingin melanjutkan penelitian ini secara lebih dalam disarankan kedepannya, dapat melihat fenomena menarik dari kepemimpinan seorang perempuan yang juga berhasil memimpin daerahnya dengan kemampuan memimpin yang baik.

